



Gerard de la Casa empieza con buen feeling el catalán de Montaña 2024.

Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX - Baporo Motorsport), subcampeón de la pasada edición de certamen catalán, está decidido a seguir su particular lucha con los Porsche que siguen dominando, pero las diferencias parecen ajustarse.

El piloto consiguió una meritoria segunda posición, entre los turismos, en la Pujada Alcover 2024, prueba con la que se inició el Campeonato de la Cataluña de la especialidad (CCM).

El piloto de Gedith Center marcó un mejor crono de 2'18"878, a escasos 2" del tiempo del ganador Jordi Gaig (Porsche 911 GT3 Cup), después de protagonizar un inicio de competición (tres mangas de entrenamientos) en progresión ascendente y con unos registros que, en apariencia, le daban la opción al triunfo. Cabe destacar que, en la tercera manga de entrenamientos (2'19"513) quedó a solo 2 décimas del más rápido (Jordi Gaig).

Mismo escenario con temperatura al alza.

Los miembros de la Escudería TRAMSport prepararon una nueva edición de su prueba en el escenario habitual, la carretera que une Alcover con Mont-ral y Prades, a pesar de que esto les obliga a dar paso a vecinos y visitantes después de cada una de las mangas.

Los termómetros rozaron los 25º a mediodía, esto obligó a los presentes a refugiarse en las numerosas zonas de bosque que se encuentran a ambos lados de la TV-7041. Sin lugar a dudas, la sensación era de estar en pleno verano.

Más cerca, pero ...

Después de muchas semanas sin subir al Ford, Gerard nos hizo este comentario al finalizar la primera subida de la temporada: *"Sin problema, todo ha ido bien, hemos estado, creo, más cerca que nunca de Jordi (Gaig), pero la segunda subida de carrera no hemos podido mejorar y esto nos ha dejado sin opciones. Lo seguiremos intentando, no será fácil, pero soy optimista"*.

Durante la presente temporada, el piloto andorrano, una vez más, tiene una agenda muy cargada, así nos lo explicaba: *"Repetiremos los calendarios del año pasado, aunque me parece que esta temporada hay alguna carrera más. Así pues, seguiremos los calendarios catalán y español, además de alguna prueba de algún certamen regional que me gusta y en la que "me tratan bien". Si todo va como esperamos será un año muy completo"*.

La Pujada Callús - Sant Mateu de Bages, organizada por el Moto Club Manresa, será la próxima cita del CCM. La subida se disputará el último fin de semana del próximo mes de Abril, en concreto el domingo (día 28).

Servicio de prensa.

Pujada Alcover 2024 (Campeonato de Cataluña)							
Ficha Técnica			Clasificaciones				
Organizador: Escudería TRAMSport	P	Scratch	Turismos		1a Subida	2a Subida	
Fecha: 22 i 23 de marzo	1	Jordi Vilardell 2'11"313	Jordi Gaig	2'16"935	2'17"583	2'16"935	
Salida: Ctra. TV-7041 - Km 1,085	2	EdgarMontellà 2'15"809	Gerard de la Casa	2'18"878	2'18"878	2'19"205	
Llegada: Ctra. LV-2014 Km carretera 6,269	3	Jordi Gaig 2'16"935	Xavier de la Vega	2'26"783	2'26"783	2'31"739	
Desnivel del recorrido: 252 metros	4	Felipe Brandao 2'17"974	Jordi Caralt	2'28"982	2'29"503	2'28"982	
Pendientes, Media: 6,07%. Máxima: 8,10%	5	Gerard de la Casa 2'18"878	Narcis Pou	2'38"005	2'39"928	2'38"005	

